

WETTEN - Gemeinsam mit ihrem Mann Karl Bay hat die diesjährige AdjutantIn Liesel Bay ein Gedicht zur Festketteübergabe geschrieben:

Heute ist der Tag gekommen,
wo wir zwei hier oben steh'n.
Wir sind echte Wettense Knoase,
Mitglieder der KFD.

Uns hat man hier auserkoren
den Verein hier vorzusteh'n.
Vor 100 Jahren wurde die KFD geboren,
zum 3. Male durften wir hier oben steh'n.

Ja, hier in Wetten ist was los,
Frauenpower riesengroß.
Wenn Frau Lehnen ihren Taktstock schwingt,
der Kirchenchor hier Lieder singt.

Den Wettenern geht es auch ganz gut,
wenn Beate den Ort regieren tut.
Und der Musikverein nicht minder,
spielt unter der Leitung von Pip schon viel geschwinder.

Ach, wie schön wär' es in Wetten,
wenn wir noch 'ne Schützenkönigin hätten.
Wir wären die ersten im ganzen Land,
der erste Ort in Frauenhand.

Doch, liebe Männer, seid nicht sauer
ob der großen Frauenpower.
All dieses könnten wir vergessen,
wenn wir euch nicht an unserer Seite hätten.

Drum wünschen wir zwei uns gutes Gelingen
mit Euch allen dieses Fest zu Ende zu bringen.
Aus allen Kehlen klingt es
„Völ Glöck en de Kerne“.

Ein herzliches Wetten

„Frauen bewegen“ mit Herz und Hand – das war bei Festumzug und Festketteübergabe am Montag zu erleben

WETTEN - Dass der Präsident der Geselligen Vereine Wetten, Thomas Krahen, nicht nur mit Zahlen umgehen kann, stellte er am Montag bei der feierlichen Übergabe der Festkette einmal mehr unter Beweis. Er buchstabierte das Wettener Kirmes-ABC rauf und runter, das in diesem Jahr natürlich ausschließlich aus den Buchstaben K, F und D besteht. Eine „Kirmes für Damen“ stellte er augenzwinkernd und unter dem Applaus der Anwesenden auf dem Dorfplatz vor der alten Schule vor.

Ortsvorsteherin Beate Clasen und Bürgermeister Dr. Axel Süßi betonten in ihren herzlichen Grußworten zur Kirmes ebenfalls die Bedeutung der KFD Wetten, der Festkettenträgerin Ute Moske und AdjutantIn Liesel Bay angehören.

Der Festakt der Übergabe der Kette mit der Ergänzung einer weiteren Plakette war das feierliche Zwischenspiel auf dem festlich geschmückten Platz. Zuvor und hernach zogen die Abordnungen der Geselligen Vereine durchs Dorf. Ständesgemäß reisten Festkettenträgerin und AdjutantIn in einem silbernen Cadillac durch Wetten, der die englische Königin vor Neid hätte erblassen lassen können. Aber auch die gesetzteren Damen der KFD durften komfortabel

fahren, zwar nur in der „Holzklasse“, dafür aber auf wunderschönen Kutschen, gezogen von einem Ein- und einem Zweispänner mit prächtig herausgeputzten Rössern. Nur die „Kermespopp“ reiste wie immer im einfachen Bolterwagen (Fotos unten).

Letzter wurde natürlich von Frauen gezogen, und die bewegten in den vergangenen Kirmestagen so vieles in Wetten, getreu des KFD-Mottos „Frauen bewegen“ mit Herz und Hand. Und die Männer? Ständen voll hinter den Frauen, zum Beispiel bei der Kinderbetreuung als Clown „Pepe“ oder als „schmückendes Beiwerk“, als das sich der Gatte der AdjutantIn, Karl Bay, augenzwinkernd bezeichnete, aber dabei ganz viel Stolz auf seine Frau durchblicken ließ.

MICHAEL NICOLAS



Festkettenträgerin Ute Moske und AdjutantIn Liesel Bay mit Ortsvorsteherin Beate Clasen (l.) und dem Präsidenten der Geselligen Vereine, Thomas Krahen. KB-Fotos: Michael Nicolas



Thomas Krahen buchstabiert die Wettener Kirmes 2015.



Die KFD Wetten unterstützt ihre Festkettenträgerin vor der Bühne.

